
REQUERIMENTO N° 013/2009
O Vereador abaixo subscrito, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, solicita o envio
de expediente ao senhor Flavio da Costa Brito,coordenador da FUNASA, ao senhor Joãozinho
da silva Administrador Substituto da FUNAI, requerendo a viabilização do concerto das
viaturas da FUNASA, as quais encontram-se com problemas mecânicos.

JUSTIFICATIVA: 

Sendo de extrema importância nos atendimentos de emergência aos pacientes das aldeias
indígena de nosso município, o concerto vira trazer mais segurança nos atendimentos.
Sala das Sessões em 22 de setembro de 2009

VER. ANTONIO RAIMUNDO DA SILVA


